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市老促会荣获全国老区宣传工作特等奖
本报讯（记者 郭玉梅）继市住建局和

市残联理事长朱杏玲获得国家级奖项之
后，近日，市老区经济开发促进会又在全国
老区宣传工作会议上荣获全国老区宣传工
作特等奖（全国37个），为扬州唯一。

据悉，全国老区宣传工作会议于 5月
18日至19日在湖北省恩施州召开，由中国
老区建设促进会、湖北省“两会”（湖北省老
区建设促进会、湖北省扶贫基金会）主办。

“讲好老区故事，讲好老区人民故事，
讲好老促会的故事。”22日，载誉归来的市
老促会常务副理事长兼秘书长陈庚林接受
记者采访时将这个全国性荣誉的取得归结
为讲好“三个故事”。 （下转二版）

国务院部署推进提升职业技能行动
本报讯（记者 翁正倩）23日上午，国务

院部署推进提升职业技能行动电视电话会
召开。会议传达了李克强总理对推进提升
职业技能行动作出的重要批示，对职业技
能提升行动进行安排部署。市领导苗永鹏
在高邮分会场收听收看。

会议要求，要将无技能和技能不足的
群众主体作为培训的重点，对缺少系统技
能培训的重点群体开展有针对性的职业技
能培训；充分发挥企业和社会培训机构等
各方面的作用，大力加强培训能力建设，形
成各类培训主体踊跃参与职业技能培训的
良好局面；各地在保质保量完成技能培训
任务的前提下，加大资金投入，拓宽覆盖范
围，扩大培训规模，使更多劳动者从培训中
受益。

会议结束后，我省继续召开贯彻会议，
进一步作出行动部署。

今 日 评 说

争先创优 时不我待
□ 子杼

五月的高邮，捷报频传，先后有一家单
位和一位个人斩获国家级荣誉，可喜可贺。
这些先进集体和先进个人均是我市争先创
优的典型代表，更是助推全市高质量发展的

“急先锋”。
“要对争先创优者高看一眼、厚爱三

分！”20日下午，市委书记勾凤诚专程前往
市残联和市住建局，向获得国家级荣誉的先
进个人和先进集体表示祝贺，并号召全市上
下学先进、赶先进、做先进，在各自的岗位和
条线上苦干实干、奋勇争先、争先创优。

争先创优，在新时代的背景下尤为迫
切。这几天，我们被美国政府封杀华为的新
闻刷屏。美国政府封杀华为的原因其实很简
单，因为华为崛起了，掌握着领先世界的 5G
技术。过去，落后要挨打；如今，领先还要挨
打。但是，现在我们不怕，正如华为创始人任
正非日前接受媒体采访时说：“即使美国不
向华为出售芯片，华为也没问题，因为我们
已经为此做好了准备。”这样的底气来自哪

里？来自华为公司 20多年来负重奋进和争
先创优，来自他们为实现“站到世界最高点”
这一理想而付出的艰辛努力。

事实证明，无论是国家、企业还是地方
或部门，只有争先创优才能崛起。而争先创
优，没有捷径，只有苦干实干。我市这些争先
创优的个人或集体，哪一个不靠苦干实干？
朱杏玲“执掌”残联八年来，带领全系统广大
干部职工真心服务全市 5万多名残疾人，不
但赢得了残疾人朋友的点赞，更赢得了全社
会的认可；市住建局自 2012年以来，连续 6
年牵头实施农村危房改造工作，令 4000多
户农村危房“转危为安”，其中的艰辛可想而
知；荣获全国老区宣传工作特等奖的市老促

会，四五名退休老同志本该颐享天年，却满
怀激情投身老区扶贫事业，为“助业、助学、
助医、助特”而“卖力”……

所有荣誉的背后都离不开艰辛和拼搏。
当前，全市上下正围绕“四个定位”奋力拼
搏。在奋力开创高质量发展新局面的进程
中，我们必须埋头苦干、争先创优，必须要

“向高的攀、向强的比”，必须要对认准的事
一干到底、干到卓越。只有这样，我们才能在
高质量发展的高邮答卷上书写大大的“精
彩”。
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本报讯（通讯员 许仁园
李炜安 记者 杨晓莉）23日上
午，市政协召开第三次“圆桌会
议”，以“邮文化与快递文化及快
递业融合发展”为主题，邀请省
邮政管理局、扬州市邮政管理
局、南京大学、南京大学艺术学
院、苏宁物流集团的领导、专家、
教授，为高邮邮文化与快递文化
及快递业融合发展把脉问诊、献
计献策。市长张利在会上要求，
要结合高邮实际，紧扣时代脉
搏，借助专家智慧，加快推进高
邮邮文化与快递文化及快递业
融合发展。会议由市政协主席徐
永宝主持。副市长王永海，市政
协副主席张贵龙、钱富强、居晓
波以及秘书长林荣岩参加会议。

会上，与会的各位领导、专
家、教授围绕快递业现状、快递
文化、融合发展、快递产业布局
等，提出了很多有价值的对策
和建议，对高邮优化快递产业
布局、加快快递产业发展、推进
邮文化和快递文化融合发展有
着很深的启示。

张利指出，参加此次会议，
获益匪浅、启发颇深。“圆桌会
议”形式好，能够更多地听到启
迪思考的良言、开拓奋进的诤
言；选题精，会议议题既抓住了
高邮底蕴“邮文化”，又紧扣新
兴“快递业”，让两者互相融合；
收获多，各位领导、专家、教授

的把脉问诊，让大家开拓了眼界、理清了思路、坚定
了信心；促思考，促使大家围绕如何进一步挖掘、传
承好邮文化，发展好快递文化和快递产业多动脑筋。

张利要求，要根据高邮实际，更好地结合部门工
作，围绕“快递+”，勤于思考、多动脑筋，全力做好邮文
化与快递文化及快递业融合发展工作，进一步彰显高
邮邮文化、快递文化的魅力；要紧扣时代脉搏，把邮文
化的传承与现代信息化的发展接续起来，融入时代、
抢占先机，提升产业质态、释放创新动能；要融入区域
发展，将邮驿文化的传承、快递文化的发展与现代物
流体系建设有机结合起来，通过邮文化与快递文化及
快递业的融合发展，做大做强高邮邮文化、快递文化
产业。同时，张利恳请各位领导、专家、教授今后常来
高邮做客，常为高邮高质量发展把脉问诊、献计出力。

徐永宝向与会人员简要介绍了我市邮文化和快
递文化及快递业发展现状。他指出，市委、市政府响
亮地提出了“聚文化人”“聚才创新”的口号，利用邮
文化，大做邮文章，加速推进高邮经济社会发展。此
次会议选定“邮文化与快递文化及快递业融合发展”
主题，既是落实市委书记勾凤诚在市政协第一次“圆
桌会议”上提出的邮文化与快递文化融合发展的指
示要求，也是思考探索高邮丰富的邮文化资源如何
助力高邮经济发展。徐永宝表示，将对各位领导、专
家、教授提出的意见和建议进行认真梳理，把大家的
真知灼见转化为推动高邮高质量发展的具体实践。

20强企业支撑作用强 “4+4”产业整体“上扬”

全市工业经济运行“稳”字当头
本报讯（通讯员 韩倩玮 记者 郭玉

梅）记者日前从市工信局获悉，今年以来，
我市工业经济运行总体平稳，产业结构、
制造水平呈现优化攀升趋势，重点企业发
展势头稳健，工业开票销售依然保持两位
数增长：1至 4月份，全部工业开票销售
实现 278亿元，增幅 15%，总量完成扬州
下达年度目标的 34%；全部工业入库税
收实现12.1亿元，增幅5.2%，总量完成扬
州下达年度目标的35%，全部达序时。

从 1至 4月份全市工业经济运行情
况看，工业20强企业支撑带动作用强，以
占全市 0.5%的工业企业数量产生出占全

市约三分之一的经济总量。1至 4月份，
20强企业实现开票销售89.4亿元，增幅
22.6%，拉动全市 10个百分点的增长，总
量占全部工业的32%。其中，“百亿”企业
秦邮特钢实现开票销售 34.6亿元，增幅
6%；“十亿”企业中的波司登集团和振邮
中板增幅较大，分别实现开票销售 12.4
亿元和5亿元，分别增长216%和183%。

与此同时，“4+4”产业稳中有增，实现
开票销售143.2亿元，增幅14.5%。四大基
本产业中纺织服装产业受龙头企业波司
登制衣总部集中开票带动，开票销售增幅
110.7%；照明灯具企业一季度在外工程中

标项目不多，产业增势有所回调，开票销
售增幅 7.2%；电线电缆产业受交货周期
长、企业资金回笼慢影响，增幅1.5%，但重
点企业在手订单足，曙光电缆、光明电缆、
赛德电气在手订单分别为 7亿元、2亿元
和1亿元；机械装备增幅9.1%，液压机械、
消防器材企业订单充足。另外，四大新兴
产业中的新能源产业增幅较大，开票销售
增幅42.4%，其中光伏产业增幅143.8%。

据悉，下一步，市工信局将进一步突
出服务企业，聚焦高质量发展，增强节点
意识、序时意识，确保工业经济“双过半”
目标的实现。

市人大常委会专题视察电视制播系统高清化改造工程
本报讯（记者 孔令玲）23日下午，市

人大常委会专题视察电视制播系统高清
化改造工程。市人大常委会主任张秋红，
市人大常委会副主任薛晓寒、孙明如、吴
惠山、杨向东参加活动。市委常委、宣传部
部长潘建奇应邀出席活动。

张秋红一行先后视察了市广电台非
编机房、演播室、播控中心、应急广播指挥
中心以及市新闻信息中心各部室，详细了
解“采、编、播、发、控”等环节运行情况。

市广电台、市新闻信息中心主要负责
人汇报了电视制播系统高清化改造工程、
高邮市融媒体中心筹建工作以及应急广
播指挥中心建设情况。2017年底，市广电
台启动实施了高清数字化改造工程，为提

升用户体验感、满足群众高质量收视需求
奠定了坚实基础。目前高清数字化改造工
程已基本到位，拟于近期正式开播使用。

张秋红对电视制播系统高清化改造工
程取得的效果和融媒体中心筹备建设工作
取得的进展表示充分肯定。她指出，实施电
视制播系统高清化改造工程后，电视节目画
面质量得到大幅提升，高清化改造工程如期
完成，并积极稳定有效实施，为融媒体中心
今后的发展奠定了基础。同时，市融媒体中
心筹建工作扎实有力，媒体融合初见成效。

张秋红指出，建设融媒体中心是千载
难逢的发展机遇，具有跨时代意义。要准
确把握融媒体中心建设契机，积极适应时
代发展要求，构建全媒传播格局，形成几

何效应，满足百姓需求，加快宣传新格局
的形成。要积极探寻融媒体中心建设的突
破口，全力打造中央厨房，着重做好融合
文章，着力提高节目质量，彰显服务社会
功能，充分发挥媒体融合综合效应。要正
视融媒体建设过程中出现的新情况、新问
题，积极引进新生力量，加大经费保障力
度，创新体制机制，强化播出和网络安全，
以问题为中心，逐个化解，确保高效运转。
她同时表示，市人大常委会将发挥支持作
用，助推我市融媒体中心建设工作。

潘建奇表示，市人大常委会在融媒体
中心建设的关键时期开展专题视察，并给
予了专业指导，对融媒体中心建设具有重
要意义。市委宣传部将把这些意见和建议
梳理汇总，进一步消化吸收、整理细化、快
速落实，扎实推进融媒体中心建设。

薛晓寒、孙明如、吴惠山、杨向东等分
别就融媒体中心建设提出了意见和建议。

高 新 区
总投资 2亿
元的润远锂
电储能电池
系列产品研
发、生产项目
于今年初竣
工投产，新上
的 2条锂电
池电芯生产
线日生产锂
电 池 10万
只，目前主要
为高新区 40
多家灯具龙
头企业配套。
图为公司生
产场景。
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